Sanierung Schützeweg

Mitte März wird die erste Etappe der Sanierung Schützeweg gestartet. Weitere Etappen folgen, welche Sie aus dem Plan entnehmen können. Die direkten Anwohner, sowie die Schule Beringen werden schriftlich vom Ingenieurbüro informiert. Dort finden Sie alle Kontaktpersonen, welche bei Fragen gerne Auskunft geben. Leider können wir momentan (Covid-19) keine Anwohnerinfo machen. Dies bedauern wir sehr und hoffen auf eine reibungslose Sanierung mit so wenig Einschränkungen wie möglich.

Die Werkreferentin

Astrid Schlatter